



今年も残すところあとわずかとなり、本日、2学期終業式を迎えました。今学期は保護者の皆様や地域の方々のご支援を賜り、子どもたちにとって実りの多い充実した期間となりました。2学期はたくさんの行事がありました。行事を通して、子どもたちが謙虚に学び、成長した姿が見られました。主な行事の学びをまとめてみました。

稻刈り・収穫祭…PTA会長の恩地さんのご指導のもと、収穫の喜びと農作業の大変さを体験しました。

自然の恵みや食への感謝、郷土の文化を敬う心を育む貴重な機会となりました。

餅まきでは、たくさんのお餅を拾いましたね。

運動会…周囲の声援に支えられ、最後まで全力を尽くす大切さを学びました。仲間と協力し、互いを称え合う姿に、集団の中での成長が感じられました。綱引き、紅白リレー、一生けんめいな姿に見ている人は感動しました。

音楽祭…周りの音に耳を傾け、心を合わせることで、美しい響きが生まれることを体感しました。自分の役割を果たす責任感と、調和の尊さを学びました。1~3年生のかわいらしい歌と掛け声、4~6年生のしっとりと心に響く合唱と合奏が大正中学校の体育館に響きました。

マラソン大会…マラソン当日は、自分自身の限界に地道に向き合いました。一歩ずつ歩みを進めることで、困難に立ち向かう「やり抜く力」と、確かな自信を深めました。

これらの経験は、子どもたちの今後の糧となることだと思います。ご支援くださった皆様に深く御礼申し上げます。

子どもたちが楽しみにしている冬休みは、明日からです。ご家庭でのお手伝いや読書など、この時期ならではの体験を大切に過ごしてほしいと願っています。1月8日の始業式、元気に登校する姿を心待ちしております。この一年、本校の教育活動への温かいご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。来る年が皆様にとって幸多き一年となりますようお祈り申し上げます。どうぞ良いお年をお迎えください。

十和小学校校長 久保田 隆一





1月の主な行事

- 1日(木)元旦
- 8日(木)始業式※下校時刻の変更あり
- 9日(金)委員会活動
- 11日(日)十和駅伝大会
- 12日(月)成人の日(休日)
- 14日(水)標準学力調査
- 大正図書館への図書返却
- 15日(木)読み聞かせ
- 16日(金)十和中学校学校説明会
- 17日(土)四万十町小中学校 PTA連絡協議会研修会(共励会)
- 21日(水)昔野菜4年生②③④(収穫、調理等)
- 22日(木)昔野菜4年生③④(販売等)
- 小中合同 PTA 役員会
- 23日(金)発表朝会(5年) クラフ
- 26日(月)代表委員会
- 27日(火)SC(PM)
- 29日(木)読み聞かせ
- 30日(金)クラフ 発表集会(3年)

今日の終業式での校長の話より

「お年玉の由来を知っていますか?」



お正月の楽しみの一つ「お年玉」。そのルーツは、実は「餅」にありました。昔、お正月には歳神様(としがみさま)から新しい生命の力を分けてもらうため、お供えしたお餅を「御年魂(おとしだま)」として家族に分け与えていました。このお餅をいただくことで、「新しい一年を元気に過ごせる」と信じられていたのです。

時代とともに形はお餅から品物、そして現金へと変わりましたが、そこに込められた願いは今も昔も変わりません。「新しい一年も健やかに」「あなたの成長を応援しているよ」という温かな祈りが込められています。

お年玉を手にしたら、その奥にある贈る方の思いを感じ取り、しっかりと感謝の気持ちを伝えられると素敵ですね。